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В КОМ ИТЕТЕ Н А РО Д Н О ГО  КОНТРОЛЯ

НЕ Т Е Р П Я Щ Е Е  
ОТЛАГАТЕЛЬСТВ
На очередном заседании 

комитета народного конт
роля . рассматривался воп
рос о реконструкции тру
боволочильного доха. Уп
равляющий трестом А. Р. 
Фурманов заявил:

~ .М ы  поставили вопрос 
перед главком об уменьше
нии ныкче объема работ,,.

Членов комитета это 
весьма удивило. Как же 
так? Волочильный цех 
(цѳрвую очередь) намечено 
пустить в четвертом квар
тале нынешнего года.

Невольно возникает воп
рос: . знаком ли Александр 
Родионович с решениями 
декабрьского Пленума ЦК 
КПСС? В них обращено 
внимание именно на то, 
что усилия не концентри
руются в должной мере на 
'пусковых объектах; Эго 
сказывается на выполне
нии плана,' ио вводу в дей
ствие производственных 
мощностей.

Свои намерения руково
дители с треста объясняют 
так: строители, мол, не су
меют освоить 3270 тысяч 
рублей, которые .ощ ущ е
ны нынче- . . . __ .. . .  ..

Яействитёльйо, сделать 
предстоит немало. Но. спра
шивается, кто ж е виноват, 
что на пусковое время ос
та шсь столько работы?

Сам же тов. Фурманов 
привел цифры; в 1967 году 
план выполнили на,.. 29, в 
1963 году — на 90, в про
шлом — на... 89,5 процен
та!

Вот,-оказывается, в чем 
причина. Руководители 
треста постепенно затяги
вали строительство, а сей
час пытаются поставить 
перед фактом, ие сумеют 
нынче справиться...

Спору нет, положение со
здалось трудное. Тем бо
лее надо не хныкать, а 

. действовать энѳрги чно, со
средоточить людские и. ма
териальные ресурсы на во
лочильном цехе, который,

' кстати, в нынешнем году— 
единственный в. городе пус
ковой промышленный объ
ект.

К сожалешпр, А. Р. Фур
манов и главный инженер 
Е. М. Беспалов ищ ут лю
бую зацепку, чтобы оправ
дать бездеятельность, С 
первых дней января, на
пример, должен уж е дейст
вовать сетевой график.

— Не можем составить,,-~ 
разводит руками управля
ющий. —- Заказчик не 
представил сметы с пере
счетом на новые цены...

Верно, на Старотрубном 
заводе задержали подго
товку смет. И все ж е ссыл
ка" иа них — пустая отго
ворка. Ведь физические 
объемы работ ■ строителям 
известны, кай пять своих 
пальцев. Управляющая 
первоуральским отделени
ем Стройбанка В, М. Ру
кавишникова подтвержда
ет, что сооружение . цеха 
можно продолжать, а зада
ния в деньгах уточнить 
чуть позднее. Так нет .же! 
Руководители треста прояв
ляют твердокаменное спо
койствие: пока, дескать, не 
будет смет — не будет и 
сетевого графика.

И вот уже нависла угро
за срыва январского плана. 
На объекте должно рабо
тать ежедневно, как мини
мум, до 330 человек. А' на 
площадке п о я в л я е т с я н е  
более 50, рабочих первого 
управления, 12 — конторы 
Снсгрзбот, по 4 работника 
■на Вег ток мот а л л у рЬш я та •• 
жа н Урадалектромоятажз, 
2 человека — Уралстадь- 
конструнЦии,

Невольно хочется спро
сить: что ж е смотрит парт
ком?

— Да, надо ускорить р а 
боты, — неуверенно гово
рит И. Г. ВФіъкин, — Да
вайте проведем заседание 
парткома совместно ср ста- 
ротрубникамн...

Иван Гаврилович, а где 
же вы были раньше? Разве 
нельзя было вместе с ком
мунистами завода обсудить 
вопрос еще в прошлом го
ду?

На первый квартал от
пущено 750 тысяч рублей— 
их следует освоить! До 
июня необходимо сдать 
пролет склада." две трети 
травильного отделения, 
станцию перекачки с кис
лотным туннелем п стан 
цпю -нейтралязации.

Городской комитет на
родного контроля возвра
тится к вопросу о реконст
рукции волочильного цеха 
12 февраля, А. Р. Фурма
нов и -4 :М . Беспалов несут 
персона льн у ю ответствен
ность за нуск волочильно
го цеха в срок, предусмот
ренный Госпланом.

А о с р о ч н о  !

В П Е Р Е Д И  И Д У Щ И Е
Обращение : ударников 

коммунистического труда 
единодушно поддержал 
коллектив нашего цеха. 
Сейчас в бригадах разра
батываются обязательства, 
принимаются личные ила 
ны иа оставшиеся дші до 
юбилея Ильича.

Словом, трудовая вахта 
крепнет. Это дает хорошие 
результаты. Сейчас мы на 
несколько суток опережа
ем месячный график. 
Сверх полумесячного плана 
выдано более 380 тысяч ме

тров добротных труб.
Возглавляет соревнование 

бригада коммуниста Т. П. 
Дорофеева.. У ней самый 
высокий процент выполне
ния нормы—133.

Н есколько отстает кол
лектив €. П. , Унйсихлна. 
Но и ’он тоже ежедневно 
намного перекрывает Нор 
мы.

Т. ЧІІКІШОВА. 
норм нровщйк трубо
сварочного цеха Ста
ротрубного завода,

НОВАЯ ПРОДУКЦИЯ
В юбилейном году коллектив ремонтно-механиче

ского за вера наметил освоить выпуск новой продук
ции — металлоконструкции и нестандартного обо
рудования.

Требуются квалифицированные кадры. Поэтому ре
шено готрвить их у себя. Начали действовать курсы 
по обучению алектросваршцков Обучается 25 чело
век. Дело; конечно, повое. О/гнако ремонтники полны 
решимости быстрее наладить производство новых из
делий- Это их подарок к юбилею вождя.

. . .  ‘ *”  А. КОЛОВ,
наш корре -пондеит.

В З Г Л Я Д О М
Х О ЗЯИ Н А

Около 30 0  предложений 
ів д ал и  труж еники второго 
цеха динасового завода с 
начала смотра резервов по
вы ш ения производительно
сти труда, объявленного на 
предприятии в честь столе
тия со дня рождения В. И. 
Ленина. Добрая треть из 
них уж е принята к внед- 

. рению.
Прессовщик Н, II. Шве

цов, например, предложил 
реконструировать один из 
углов имеющихся в цехе 
трех фрикционных прессов. 
Осуществлено это новшест
во будет уже в первом 
квартале ны н еш н его . года,, 
что увеличит производи
тельность агрегатов при вы
пуске .изделий тяжеловес
ных марок.

Другое усовершенствова
ние ,тю этим агрегатам пред
лож ит прессовщик 11. И. 
Кустов, что такж е иовы- 

■піт производительность, 
особенно при прессовании 
изделии из массы г пре
дельной влажностью.

Г. КОСТИН.

Рассказы о т щ о в и т  ш и т о й  вахт

ЧЕЛОВЕК У ОГНЯ
До начала#:мены вше до

брых полчаса, а в неболь
шой конторке термоотдела- 
уж е собрались, отжигальщи
ки й их подручные. При
шел и цастер смены Па
вел Смотров. Началось рас-, 
прйделеяйе по термическим. 
печам. Когда дошла оче
редь до' старшего отжигал ь- 
■щика Михаила Щелкова, 
мастер сказал:

— А ты. Миша, как всег
да, пойдешь на свою печь. 
Пакет на столе. Трубы от
ветственные, поэтому вци 
матёльно следи за темпера 
турой и скоростью отжига.

— Постараюсь. Не пер
вый раз,—улыбнулся Щет- 
ков.

Михаил подошел к при
борам, показывающим тем
пературу в гіеѵп. Отрегули
ровал-подачу. газа.

В печи бушевало яркое 
пламя. !Деті;ов подал сиг
нал подручному: пора, мол, 
начинать работу.

II отжиг начался. Спе
циальное заірузочное уст
ройство отделило часть 
труб, от пакета и . подало 
на вращающиеся ролики. 
По ним трубы устремились 
в печь со скоростью, кото
рую задал им старший от
жигальщик.

Прошло немного .време
ни. Из печи уже стали вы
ходить и отожженные тру
бы. Подождав, . когда они 
пройдут зону охлаждения, 
Щетков наж ал рычаг сбра
сывателя. С шумом трубы 
падали в карман.

Пока . отжигался пакет 
груб, Щ етков, не раз под
ходил к  приборам. Он «ан- 
мательно следил за темпе
ратурой в печи, строго со
блюдая режим.

... Подошел кран. Забрал 
в увез на отделку пакет 
отожженных труб. Подали 
другой; И так всю см ен у  
лицом к раскаленной печи.

Михаил овладел секрета

ми термообработки труб на 
всех печах — муфельных, 
секционных, камерных и 
роликовых. Он всегда пока
зывает . пример высокого 
трудолюбия, добросовестно
сти и строгого соблюдения 
правил отжига труб. Ему 
одному из первых в термо
отделе присвоено звание 
ударника коммунистическо
го труда.

— Михаил Щетков. —• 
рассказывает мастер.—один 
из лучш их работников. От
ж иг ведет без брака.

Михаил систематически 
выполняет нормы на 109— 
105 процентов. Несомненно, 
ленинский юбилей он
встретит отличными ре
зультатами!. Порукой тому 
его большой опыт и стра
стное ж елание внести свой 
вклад в общее дело.

М. ЧУВАШОВ, 
правильщ ик груб цеха 
№ 6 Новотрубного за
вода, рабкор.

ФОТОЙНФОРМАЦИЯ

П Р О Е Л А  В С К  А Я ОБ
ЛАСТЬ. Большим спросом, 
пользуется обувь с маркой 
фирмы «Североход». Пять 
моделей предприятие вы 
пускает с государственным 
Знаком качества,

Иа предприятии сдай « 
эксплуатаций новый цех, 
оснащенный , современным 
технологическим оборудо
ванием. В нем будет изго
товляться обувь, образцы 
которой разработаны завод
скими специалистами.

На снимке: новый кон
вейер для пошива женской 
обуви. На переднем плане 

затяш чнца, ударница 
код! мунистп ческого труда 
В, А. Ііінзтьш іева,

fi * #
Коллектив .Белорусского 

автомобильного завода за 
вершил сборку самого бо
льшого в стране самораз- 
грѵжаюпхегися автопоезда 
«ЬелАЗ-549Б». Впервые в 
отечественном автомобиле
строении на нем уставов 
лен газотурбинный авпга 
теть в 1200, лошадиных 
спт.

Внушительны габариты 
автомобиля: его длина 14 
метров, ширина — 5,3 ме
тра, высота — 4,6 метра, 
диаметр колеса.' — 2,5 мет
ра При eoutefвенном весе 
78 тонн автопоезд имеет 
грузоподъемность 120 тонн 
и может развивать ско
рость cFMine 50 километ
ров в час,

Н а снимке: автомобиль- 
гигант на заводском дворе, 

* * *
Волгоградская область. 

Комсомолии Т. ф .  Серых и 
Т. Е. Дьяконова  — прядиль
щ ицы  Камыш инского хлоп
чатобум аж ного  комбината — 
недавние  вы пускн ицы  город
ского  проф техучилищ а
№  22. На .предприятие  они 
пр и ш л и  е дипломами , о т 
личников.  За короткий соон 
деву ш ки  стали и отлични
кам и производства.
1 Овладеть  в соверш енст
ве мастерством  им помогла 
Р. А. Гуро — инструктор 
п р я д и л ь н о г о  производства.  
Молодые работницы обслу
ж и в аю т  еегоднп по 166А ве
ретена  — вместо 1300 по 
норме.. Две подружки, две 
Т атьяны  досрочно завер 
ш или выполнение годового 
плана  и сэкономили многй 
с ы р ь я .  На этом с ы р ь е  они 

.смогут р аботать  две смены- 
На снимке; (слева н а п р а 

во) и н структор  прядильно
го прои зводства  В. А. Гуро 
и прядильщ иц ы  комсомол
ки Т. Ф. Серых и Т. Е. Дья
конова.

Ф отохроника ТАСС.

ГЧ ....



Юбилею Ильича посвящается 8  КОНЦЕ де- . / 1
кабря состо- I  И 

ялась ш естая сес- 
сия горсовета, на 
которой о б с у ж д а л и с ь  
два в а ж н ы х  вопро
са — «О плане разви
тия местного хозяйства на 
1970 год»; и «Об исполне
нии бюджета города аа 
1969 год и проекте бюджета 
на 1970 год». Краткое из
ложение этих докладов и 
выступления депутатов бы
ли опубликованы в город
ской іазете. Все правиль
но, за исключением одной 
детали. ГГочему-то редак
ция упустила,- что на сес
сии был заслуш ан такж е 
содоклад председателя бюд
ж етно - финансовой комис
сии, в котором были изло
ж ены  критические замеча
ния и некоторые предло
жения.

Мне бы хотелось сегодня 
излож ить суть замечаний 
и  предложений бюджетно- 
финансовой комиссии.

Нет надобности останав
ливаться на положитель
ных моментах. Следует 
лиш ь подчеркнуть, что 
экономическая реформа по
ложительно сказалась и 
на исполнении бюджета 
города. П редприятия за не
большим исключением 
стали работать лучше, а 
поэтому успешнее стали 
выполнять свои обязатель
ства перед бюджетом. Та
ким о.бразом, ожидается, 
что бюджет города за 1969 
год '  будет выполнен на 
ТОО,5 процента.

Сравнивая проект бюд
ж ета города на 1970 год с 
его величиной за предыду
щие годы, комиссия при
шла к  выводу, что бюджет 
стабилизировался, и, есте
ственно, задалась вопро
сом — хорошо это или 
плохо? - Проанализировали. 
И вот что получилось.

Бю дж ет строится преж 
де всего на потребности и 
средствах на народное об
разование п здравоохране

ние. Удельный вес этих 
расходов составляет свыше 
90 процентов. Следователь
но, эти расходы основные, 
они и диктуют доходы. Об
ратное явление: когда бюд
жет утвержден, тогда но 
доходам и расход. Если 
бюджет города стабилизи
ровался, значит, в ос пив 
ных расходах изменении не 
11 роисходпт.

Между тем, можем лп 
мы признать, что по здра
воохранению и народному 
образованию у нас все 
сделано и на этом мы дол
жны  остановиться? Оче
видно, нет. Известно, что 
сеть больниц и  Ноликли- 
нйк в городе недостаточна. 
Требуется строительство 
новых, и нам, правда нѳ 
всем, известно, что у  гор
исполкома есть план, кото
рый предусматривает зна
чительные капитальные 
влож ения н а , эту цель за 
счет средств промыш ленно
сти и  бюджета. Было бы 
неплохо, если бы этот план 
был освещен на страницах 
газеты.

По народному образова
нию. Надо полагать, орга
низация учебных процес
сов в две смены не толь
ко не устраивает ни педа
гогов, ни учащ ихся и  их 
родителей, и О и отрицате
льно сказы вается на учеб
ном процессе. Очевидно, 
настала уж е пора ставить 
вопрос и об увеличении се
ти школ. И нужно привет
ствовать почин хромпнков- 
цев, которые планирую т 
за счет средств промыш 
ленности построить ш колу 
на 960 мест в ближ айш ие 
два года. Это позволит пе
ревести ш колу № 12 на ра
боту в одну смену.

Из изложенного вы тека
ет: стабилизация бюджета 
города при  росте населения 
и неизменном увеличения

ческое наследие, мы посчитали необходимым орга 
низовоть изучение каждым одной из работ В. И. Л е
нина, скажем, таких, как «Очередные задачи Совет
ской власти»; «Лучше меньше, да лучше», «О госу
дарстве», «Великий почин», «Главная задача наших 
дней». Можно выбрать любую, но глубоко разобраться 
в проблемах, которые поднимает И льич,-показать их 
актуальность н в наши дни. Для тех же, кто зани
мается в системе партийного просвещения, предлага
ется одна пз ленинских работ по программе.

II третьим, если можно так выразиться, пунктом 
'зачета будет отчет об участии в жизни своей первич
ной организации, о выполнении партийных поруче
ний, уставных обязанностей.

Такое предложение было вынесено на днях иа со
вещание секретарей партийных организаций. Состо
ялся серьезный обмен мнениями, обсуждались даже 
детали. II потом все пришли к выводу, что дело это 
неплохое, что оно станет еще одним стимулом для 
активизации коммунистов. Ленинский зачет — эго 
не что-то совершенно новое, а это как бы концентри
рованное вкфлжение участия' членов КПСС во всей 
нашей жизни.

Второй вопрос как его провести. Намечается 
провести зачет в первых чясі&х апреля. Для этого 
партбюро создают комиссии, б которые могут вклю
чить секретаря, парторганизации, пропагандиста, ру
ководителя предприятия, председатели, или предста
вителя комитета профсоюза.

Партком треста уверен, что все коммунисты ответ 
ственно отнесутся к проведению ленинского зачета. 
Ь дни, когда советский на под. с е  прогрессивное че
ловечество готовится отметить 100-летие со дня рож 
деннн вождя м и р о в о го  п р о л е т а р и и  га, члены леяіщ 
скріі Коммунистической партии должны еще выше 
поднять великое, непобедимое знамя борьбы за 
коммунизм.

И. ВЕДЬКИН,
секретарь Парткома треста Уралтнжтрубстрои.

На путях коммунистического строительства нам 
предстоит, говоря ленинскими словами, громадней
ш ая работа. Потребуется приложить труда намного 
больше, рем  до енх пор. Совершенствование форм и 
методов относится- не только к сфере производствен 
ной, но и к области работы с людьми. Тут менее, чем 
іде-ннбудь, может быть застывших ферм. Еженедель
ные оперативные совещания с секретарями первич
ных организаций, присутствие членов парткома на 
партийных собраниях зародили мысль о том, что, го
товясь к 100-летию со дня рождения В. 11. Ленина — 
создателя Коммунистической партии, — каж дый член 
КПСС долж ен отчитаться, все ли он делает, чтобы 
высоко нести звание члена ленинской партии.

Можно, конечно, провести во всех первичных ор
ганизациях треста партийные собрания с самоотче- 
тами коммунистов. Это, кстати, делается время от 
времени. Но ведь год нынче особенный. И мы поду
мали о том, что неплохо организовать своеобразный 
ленинский зачет. Какое содержание вкладываем в 
эти слова?

Коммунист должен задавать тон не только на про
изводстве, но и в общественной жизни, идти впереди 
и  вести за собой других. У каждого есть личные обя
зательства в честь юбилея. И вот первым пунктом 
ленинского зачета должен быть отчет партийца об 
участии его в соревновании в честь знаменательной 
даты , в движении за коммунистический труд, в тех
ническом прогрессе, внедрении элементов и осуще
ствлении планов научной организации груда. То есть, 
каж ды й должен отчитаться о том, что делает он па 
своем участке, чтобы в полную меру сил участво
вать  в претворении в жизнь решений XX111 съезда 
КПСС.

Абсолютное большинство коммунистов занимается 
у нас политическим образованием в системе партий
ного просвещения. Некоторая часть учится заочно 
или вечерами в техникумах и институтах. Но чтобы 
ш ире и глубж е пропагандировать ленинское теоретп-

СЛОВО БЕРЕТ УЧИТЕЛЬ

МАТЕРИНСКАЯ ЛЮБОВЬ
чеба пошла без за- ромное уважение. И тогда К ак помочь сыну? У ста
нин. Володю услов- мать прямо спросили: мо- лая  жениіина подняла гла- 
еводили из класса в ж ег ли она подтвердить за, в которых почувствова- 
он внешне ничем не справкой ‘невропатолога лась твердость. Она снова 
лея от своих товари- предполагаемую неполно- была готова к борьбе. Она 
і знаний у него было, ценность сы на? В ответ—- решила научить сына бо- 
:о, меньше, чем у бурный ноток слез. роться ие против трудно-
,. Хотя надо сказать, ... Слепая материнская етей, а с трудностями.'О на 
живой, энергичный любовь, Немало историй реш ила: никакого сниже- 
ік  как-то помрачнел, связано с ней. А народная ни я  требований. Но она, 
едлител'ьнее. Но зато мудрость всегда ставила мать, попросила, чтобы 
ал  ближ е к матери, помыкаемую, но тру долю- первый, мужской разговор 
ідила его к врачам, бивую падчерицу выше ба- с Владимиром К, состоялся 
іла их в настоящих лова иной дочери. Не зря без нее. В борьбе за сына 
мых болезнях Воло- спартанские матери гово- магь стала наш им союзнн- 
праш ивала справки рили своим детям : преодо- ком.
лаж ки . А в школе лей трудности или умри! II * БЕРДНИК,
ела непрерывную бо- Ж алость, поблажки — путь директор ш колы
с требовательными воспитания безвольных. №  35.

В прошлом, году коммунисты Старотрубпого завода  
избрали в члены  парткома партгрупорга цеха  футе
рованны х труб М ихаила Владим ировича Б елы х. На  
заводе он работает почти десять лет. С начала под
крановым, а затем освоил обязанности экструдериста. 
К М ихаилу  В ладим ировичу часто обращаются, рабо
чие не только по делам производственным, но и как  
к партийному организатору. Он. никогда не остав
ляет без вним ания человека.

Фото И. БУЛЫ ГИНА.

ют Тюрингию, по планам 
Гитлера в Гиммлера была 
укрыта добыча, которая 
должна была обеспечить 
будущую деятельность н а
цистов.

Почему нацистские бон
зы выбрали Меркерс для 
укрытия своих миллионных 
сокровищ? Окончательное 
расследование выяснит де
тали этого дела, но уже 
сейчас можно сопоставить 
некоторые факты.

10 августа 1944 года в 
«Мезон Руж» («Красном до
ме») в Страсбурге собра
лись бонзы нацистской 
партии, СС и вермахта вме
сте с ведущими представи
телями монополий и вид
ными лидерами «оборонной 
промышленности». Они об
судили проблемы, возник
шие в связи с неминуе
мым крахом гитлеровского 
рейха. В связи с этим в 
дойине Ионасталь возле 
Ордруфа в Тюрингии было 
решено создать подземный 
командный бункер для Ги
тлера и  его окружения. По 
их замыслам, нацистам сле
довало предложить сепа
ратный мир англичанам и 
американцам и тем самым 
постарцтьса вбить клин а

В подготовке подземных 
тайников должны были 
участвовать три  категории 
людей: специальный отряд 
СС, м аленькая группа ф а
шистских чиновников Р ей х 
сбанка под руководством 
его 56-летнего вице-прези
дента Эмиля П уля и дирек
тора Рейхсбанка Томаса, 
давш их клятву держ ать 
язы к за зубами, а такж ѳ 
отряд смертников из конц
лагеря Бухеивальд,

Вот что рассказывает 
бывший узник Ж озеф  Ар» 
турьянц о рАботѳ в ш ахте: 
«Подъемная клеть каж ды й 
раз опускала 10—20 чело
век, сдавленных, как  сель
ди в бочке. Никто не подо
зревал, в какой ад мы по
пали. М аленькие лампочки 
по 60 ватт, прикрепленные 
к  потолку, освещали вы ра
ботки днем и  ночью. Ут
ром нз Дорндорфа привози
ли  кофе. На обед отпуска
ли  ш есть котлов варева, 
Главным образом, капуста 
и  брюква... Мы были из* 
мождены, и многие отка
зывались работать, а но
чью умирали в невыноси
мых муках.

Узников па Польши, Вен
грии, Ф ранции п преж ад

ИЗ ТЮРИНГИИ— 
В ФОРТ-НОКС?

антигитлеровскую коали- 
•цто. Естественно, в такого 
рода политических спеку
ляциях  награбленное золо
то могло сыграть свою 
роль. Расстояние между за
планированным для Гит- 
лера командным пунктом 
и тайником в Мерке рее не 
должно было превышать 
40 километров.

Б конце октября 1944 го
да правление Рейхсбанка 
выбрало вместе с обергруп- 
пенфюрером СС Освальдом 
Полем из главного управ
ления по вопросам эконо
мики СС калийную ш ахту 
«Кайзерода», как  отвечаю
щую всем требованиям опе
рации. Глубина 800 метров 
обеспечивала отличную за
щ иту от бомбежек. Кроме 
того, площадь, которую за
нимали калийные ш ахты 
возле Бад-Зальцунгена, 
примерно равнялась по ве
личине Лейпцигу. Это зна
чило, что в системе ш тре
ков могла разобраться то
лько очень ограниченная 
группа специалистов. Пред
полагалось, что, взорвав 
подъемные устройства, ш а
хту за  несколько минут 
можно сделать недоел у щ- 
НЧЁ, -

г  Славно поработала в ми
нувш ем  году бригада сле
сарей  в управлении Вос- 
докметаллу ргмонтаж, руко
водит которой коммунист 
13. К. Носков.

Б. К. Носков—не только 
{умело организует труд. В 
его  бригаде почти все учат
с я  в вечерней школе или 
техникуме, повышают ква
лификацию , овладевают 
смеж ными профессиями. 
Слесари одобрили почин 
ударников коммунистиче
ского труда и решили в 
дни подготовки к юбилею 
Б . И. Ленина выполнять 
нормы  не менее чем н а 125 
процентов, один день про
работать на сэкономленном 
•іеталле.

И. РЯПОСОВ, 
неш татный 

корреспондент,

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
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В г а зе та х  многих стран по я в и л и с ь  сообщ ения  о том, 
что во врем я  войны а м ер и и ансн и е  власти  присвоили 
ценности,  н а гр абл енны е  гитл ер о вцам и  в о к к у п и р о в ан 
ных с тр а н а х ,  а т а к ж е  отн яты е  у ж е р т в  нацистских  
концлагерей .

АПН п р едл агает  вним анию  чи тателей  до к у м ентал ь
ный о ч е р к  немецного  публициста  Ю лиуса Мадера, кото
рый о бвин яет  Пентагон в при своен ии  м иллиардны х 
сумм в золоте, д р а го ц ен н о ст я х  и валюте.

С Е К Р Е Т Н Ы Й  Т Р А Н С П О Р Т
R  ЕСНОЙ 1945 года око- 

ло сонной деревушки 
Меркерс близ Бад-Зальцун
гена, между хребтом Рен 
и Тюрингским лесом, на
блюдалась бесш умная ли
хорадочная деятельность. 
Ночью в конце февраля на 
станцию в Дорндорф при
был большой состав: два 
пассажирских и множест
во закры ты х товарных ва
гонов. На каждой тормоз
ной площ адке находились 
посты СС. Этот ночной 
рейс объяснялся несколь
кими причинами: стремле
нием уйти из-под контроля 
аянаппи союзников, а так
ж е  тем, что передвижение

транспорта держалось в 
строгом секрете. Его 24 ва
гона были битком набиты 
банкнотами, иностранными 
акциями, платиновыми ко
лье, золотыми часами, юве
лирными изделиями и ты
сячами золотых слитков. 
Той ж е ночью сокровища 
были выгружены. Все бы
ло организовано с точно
стью до минуты. Калийный 
завод и ш ахты  «Кайзерода» 
— конечный пункт непре
рывно курсировавш их гру
зовиков,— стали тайником 
награбленного богатства. 
На глубине 800 метров под 
землей, в «сердце Герма
нии», к ак  обычно шиши а*

СОВЕТСКОЕ
СТРОИТЕЛЬСТВО

Народного потребления 
предприятиями, которые 
вырабатывают промышлен
ную продукцию. Никто не 
будет отрицать, что вы- 
нуск товаров народного по
требления у нас в стране 
еше недостаточен, многого 
еше не хватает, а это сдер
живает в какой-то степени 
выполнение кассового пла
на. Многое могут сделать 
предприятия тяжелой ин
дустрии и в нашем городе. 
Мы взяли данные у город
ского инспектора ЦСУ и 
вот что узнали. Совершен
но не выпускают предме
тов народного потребления 
динасовый завод, завод гор
ного оборудования, рудоуп
равление. Старотрубнып за
вод выйускает кровати, За 
И  месяцев 1969 года реа
лизовал этой продукции на 
1615 тысяч рублей; хром пи
ковый завод за этот же пе
риод реализовал краски на 
264 тысячи рублей; Ново
трубный завод реализовал 
спиннингов только на 157 
тысяч рублей. Нас, при
знаться. очень удивило, что 
ведущий в городе трубный 
завод выпускает только 
сшшцинги. Они, конечно, 
нужны, но на них далеко 
не уедешь.

Такова картина. Так вот, 
если бы коллективы, каждо
го предприятия тяжелой 
п ромы тленности, п роник- 
нувшись чувством, что это 
— вопрос государственной 
важности, посчитал своим 
долгом выпускать предме
ты народного потребления, 
то, очевидно,' страна полу
чила бы дополнительно на 
десятки и может быть сот
ни миллионов рублей про
дукции народного потреб
ления,

Мы посчитали своим дол
гом поднять этот вопрос 
перед депутатами.

В. ЛОГИНОВ, 
депутат, председатель 
бюджетно - финансо
вой комиссии горсо
вета.

ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА

го ДВАДЦАТЫЙ цех 
*-* Новотрубного заво
да меня привело пись
мо. Вот что пишет в ре
дакцию городской газе
ты элвктрослесарь вось
мого участка Г. Меле- 
хин:

«Коллектив, наш не
большой, но из него 
ежегодно уходит по од
ному ішсикоквалифици - 
рованноыу электрослеса
рю. Оборудование — 
контрольно - измерите
льные приборы и авто
матика — довольно об
ширное, со сложной ком
мутацией и современ
ной электроникой. Но 
получается так, что че
ловек, проработав неко
торое время, освоив 
оборудование, покидает 
участок...».

Чувствуется, что ав
тор письма болеет за 
производство, пережива
ет за коллектив, теряю
щий хороших специали
стов.

—И нам жалко терять 
таких работников, как 
А. Перевощиков, Ф. Гу 
сальников, П. Максимов, 
— говорит начальник 
цеха А. Ф. Бунаков, — 
первый ушел в 1967 го
ду, второй — в 1968, 
третий — в прошлом. 
Но с другой стороны и 
радуемся за ребят — 
выросли, окончили ве
черний техникум, рабо
тают сейчас на инже
нерно - технических до
лжностях. А разве это 
плохо, что они выходит' 
на широкую дорогу?

Действительно непло
хо. С участка за три по
следних года кроме пе
речисленных рабочих 
ушел еще один в прош
лом году, но этот по со
стоянию здоровья.

Казалось бы, можно 
поставить на этом точ
ку. Но коіда я начал 
беседовать по поводу 
письма с рабочими, один 
из них так - и заявил: 
«Но случайно появляют
ся из двадцатого цеха 
жалобы. Ие совсем здо

ровая у нас обстанов
ка». Настораживает еще 
п то, что рабочие, рас
сказывая, просят не на
зывать их фамилии,

Высказывают они пре
тензии и в адрес адми
нистрации, и общест
венных организаций. 
Оказывается, бывший 
председатель цехкома 
11. И. Горохов в нрош- 
лом году работу вел сла
бо, не уделял должного 
внимания комиссии ио 
трудовым спорам. Недо
статочно уделялось вни
мания индивидуальному 
соревнованию, даже по
сещение больных быва
ет от случая к случаю.

Так, нанрнмер, элек
трослесарь Белых полу
чил при работе в под
шефном совхозе тяже
лую травму, долгое вре
мя лежал в районной 
больнице села Дчит, и 
цех почти забыл о нем. 
Более месяца болел ра
бочий с наладочного 
участка Лавров и тоже 
не ощутил заботы адми
нистрации и цехкома.

О случае с А. Белых 
стоит рассказать подроб
нее. Травму получил он 
в 1968 году, работая на 
комбайне.

— Около шести меся
цев пролежал я  в боль
нице, — рассказывает 
он, —■ и никто из цеха 
не поинтересовался, как, 
мол, себя чувствуешь. 
Тем более обидно, что 
родителей у меня нет, 
погибли во время вой
ны. Спасибо работникам 
совхоза: поддержали то
гда морально и матери

ально. Я написал пись
мо на имя директора за
вода. Тогда приехал ко 
мне представитель за
вода, но не цеха. Более 
того, когда выписался 
из больницы, цехком от
казал в ошіате бюлле
теня, и оплатили его 
лишь после того, как 
обратился в завком.

Комментарии, как го
ворится, тут излишни.

Много кривотолков в 
цехе и ио премирова
нию из фонда матери
ального поощрения в 
течение года. Нет в 
этом гласности, что так
же отрицательно сказы
вается на настроении 
рабочих, если мощно 
так сказать, на микро
климате коллектива.

А микроклимат скла
дывается из многого. И 
даже из такой «мело
чи», как спецодежда. 
Электрослесарям, к при
меру, выдают полуком
бинезоны, что не соот
ветствует требованиям 
техники безопасности. 
Они приравнены в этом 
к работникам лаборато
рии, а ведь работа-то 
разная. Вопрос о спец
одежде в цехе не новый. 
Давно об этом идут раз
говоры, но только лишь 
разговоры.

Так вот получилось, 
что, идя по следам пи
сьма, много пришлось 
узнать наболевшего в 
коллективе, мешающего 
созданию здоровой об
становки.

П. ШЕВЕЛЕВ, 
отжигальщик вто
рого цеха, рабкор..

чувства ответственности
и минувшем году пред

приятиям и организациям 
города нужно было загото
вить и отгрузить на метал
лургические заводы стра
ны 253570 тонн вторичного 
сырья. С заданием перво- 
Уральцы оправились. Фак
тически отправлено 251951І 
до кн. Можно бы еще 
больше, но подвели три
надцать предприятий, ко
торые не выполнили годо
вые задания но сдаче ло
ма черных металлов. Они 
*4^додалн более тысячи 
тонн.

В числе должйиков — 
завод «Искра» — 130 тонн. 
Около ста тонн задолжал 
вавод железобетонных аз-

Е. И. Коурова — швея- 
мотористка швейной фа
брики. Она отлично вы
полняет любую операцию.

Елизавета Ивановна — 
ударник коммунистическо
го труда. Ж енщина ведет 
большую общественную ра
боту, как член группы на
родного контроля.

Фото Д, КИРЕЕВА.

всего из Советского Союза, 
вдесь называли «мертвеца
ми в отпуске».

«Штолыі и и редставл ял и 
ужасную картину, — про
должает Жозеф Артурьянц. 
*—• Физически истощенные 
узники в деревянной обу
ви таскали блестящие зо
лотые слитки. Каждый из 
них весил около 18 кило
граммов. Пробы подтверж
дали, что в сліггках чистое 
золото. Многие знали, что 
только из концлагеря Ос
венцим зубные врачи-маро
деры СС отправляли еже
дневно по 12 килограммов 
вырванных зубов, то есть 
ежегодно в среднем 4,4 
тонны золота. Из других 

/фабрик смерти нацисты 
‘поставляли ие меньше».

Когда работы уже бли
зились к концу, к калийно
му руднику подъехала ко
лонна грузовиков из Бер
лина. Руководил ею* храни
тель национальной картин
ной галереи доктор ГІауль 
Ортвин Райе. ІІо специаль
ному'«заданию канцелярии 
райха он привез около 700 
Ваибрлее ценных картин.

Их поместили в совер
шенно неподготовленную 
ідйі га;, довольно далеко ох.

12 апреля 1945 года гене
ралы Эйзенхауэр, Паттон и 
Бредли поехали в Мер
керс. Их сопровождал пол
ковник Бернстайн, который 
по поручению американско
го главного командования 
днем и ночью со своими 
помощниками взвешивал 
золото, считал валюту и 
сортировал тысячи ожере
лий и часов. В своих вос
поминаниях Эйзенхауэр 
скромно оценил сокровища 
на сумму в 250 миллионов 
долларов.

боты выполнялись иност
ранными рабочими. Колон
ну автомашин прикрывало 
с воздуха множество истре
бителей. Она направилась 
в сторону Франкфурта».

В европейском издании 
«Нью-Йорк тайм» от 3 ок
тября 1945 года промельк
нула заметка о том, что в 
Роттердам было доставлено 
значительное количество 
добытого в Германии золо
та, которое затем под осо
бой охраной отправлено в ' 
Соединенные Штаты.

6 мая 1946 года перед 
международным военным 
трибуналом в Нюрнберге 
вице-президент «Имперско
го банка» Эмиль Пуль под
твердил под присягой, что 
с лета 1942 года СС сдава
ло награбленное имущест
во в банк.

Генерал-майор армии 
США Эдвин JI. Зиберт, ко
торого я  попросил расска
зать о подробностях тран
спортировки золота, отде
лался1 молчанием. Государ
ственный секретарь Джо
рдж К. Маршал на всех 
международных перегово
рах после 1945 года нп ра
зу ив затронул вопрос 9

присвоенном золоте. Прави
тельство США предпочло 
умолчать о нем и в так на
зываемой Трехсторонней 
комиссии в Брюсселе. Эта 
комиссия, состоявшая из 
представителей Франции, 
Великобритании и США, 
должна была заниматься 
учетом и распределением 
захваченных в Германии 
ценностей. Таким образом, 
американские власти скры
ли добычу, награбленную 
нацистами в порабощенных 
странах, даже от своих 
партнеров. Как видно, и 
здесь действовал волчий 
закон бизнеса: добычу из 
рук не выпускают.

Где осели эти огромные 
богатства? Может быть, я 
Форт-Ноксе, хранилище зо
лотого запаса США? На 
этот вопрос еще предстоит 
ответить...

Юлиус МАДЕР, 
немецкий публицист.

(АПН—«Панорама ГДР>>).
Берлин, . ....
январь.

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
2 0  января 197 0  г«  16 13.

КУДА ИСЧЕЗЛО 
ЗОЛОТО?

Н А  ЭТОТ вопрос даетот- 
вет служащий народ

ного предприятия ГДР 
«Верра» Штрем:

«В первых числах апре
ля 1945 года сокровища 
начали вывозить. Все жи
тели близлежащего района 
были удалены, за исключе
нием нескольких моих кол- 
летемашинистов и электри
ков, которые были необхо
димы для бесперебойного 
функционирования горного 
'оборудования, Основные ра



А  у нас,

СКУЧАТЬ НЕ ПРИХОДИТСЯ
Дворовый клуб «Орленок» никогда не. пустует. 

Особенно шумно н многолюдно было в тот день, 
когда проводился утренник «Наш верный друг— 
книга». Сначала все отгадывали загадки о кни
гах, Затем ребята из отряда «Дружные» сред
ней семнлетнеп школы показали веселую сцен
ку «Гришкины книжки». Б  ней говорилось о 
мальчике, который плохо относился к книгам, 
и  они ушли от него в библиотеку. Очень инте
ресно прошла и викторина.

Потом начались коллективные игры, В них 
преуспели Игорь Маломыжев, первоклассник 
седьмой школы, и шестилетняя Рита Кузнецова. 
А вообще победителей было много, и” все они 
получили призы — книги.

Утренник прошел очень весело. О рганизато
рами его были заведующая библиотекой школы 
А ? 7 Римма Васильевна Канелевич и воспита
тель дворового клуба Людмила Ивановна Ш е
стакова.

Т. ЕСИГГОК, 
ученица 6 «Б» класса школы Jfs 7,

СНИМАЮТСЯ 
НОВЫЕ 
ФИЛЬМЫ

НОВЫЕ СТИХИ

ДЕТСТВО
Снег на ветках, 
Словно сахарная

вага,-м  
Так и хочется 
Попробовать на вкус, 
Неуклюж ие в зим них  

латах
Ребятишки шлифуют 

спуск. 
Разбегутся — и пятой 

точкой
На ребристую накипь  

льда.
Что там.ямы, и  что 

там кочки — 
Бесшабашность,

вот вго да! 
Кровь из носа?

Потом. Он занят! 
Он обязан догнать 

других. 
Так сдается первый  

экзамен. 
Сколько и х  еще

впереди!
Л. АВРЯСОВ.

СПОРТ

СОРЕВНУЮТСЯ ШКОЛЬНИКИ
В Ревдэ прошли соревно

вании лыжников детских 
спортивных школ. В фи
нальных забегах «Ураль
ский трубник» занял обще
командное третье место, 
пропустив вперед ниж не
тагильский «Уралец» п 
ка менск-у ра льский «Са
лют». Хорошо выступили 
наш и спортсмены в лич
ном зачете.

На трехкилометровой ди
станции среди лыжников 
младшего возраста отлич
ные результаты показала 
Ханя Сиивак. Ее время 13

минут 11 секунд. За 19 
мнн. 52 сек. прошла пять 
километров Лора Яковлева. 
Она уложилась в норму 
первого спортивного разря- 
да.

Из мальчиков неплохо
выступил на дистанции де
сять километров В ася До- 
гиновских. Его время — 34 
мин. 54 сек. В личном пер
венстве он занял четвер
тое место и тоже выпол
нил норму иервого спор
тивного разряда.

Юную смену старшим го
товит тренер Р. Бабин.

ЛИДЕРЫ  ОБЛАСТИ
Очередную победу одержали хоккеисты хромпика- 

ва  to  за в о д а , встретившись в  ВгорииІнО с местной 
к ом ан дой . Счет І5 :0 , Теперь хим ики  стали единолич
ными лидерами в чемпионате области но хоккею  с 
ш .чом- \  і

А. ПОНОМАРЕВ, рабкор:

Чемпионы определились
В традиционных соревно

ваниях по гимнастике, ко
торые прошли в детской 
спортивной школе спорт
клуба «Уральский труб
ник», участвовало более 80 
школьников. Абсолютными 
чемпионами 1969 года ста
ли Ирина Гриценко и Вя
чеслав Щ еголев пз школы 
As 2, выступившие по нро-

\
грамме кандидатов в масте
ра спорта.

Но первому разряду по
бедители — Тамара Озор- 
нина (школа № 12) в  Ла
рин Башаров (школа № 2). 
в других — Федя Мухамѳт- 
шин, Наташа Плаксива, 
Ирина Корнюшко, Надя 
Глушкова, Роман Сабиров 
н  Ваня Рябухин.

Б тесноте и і
. Мы, ребята Строительного поселка, очень до
вольны, что у нас появился свой дворовый 
клуб. В нем много интересных кружков: ш ах
матный, кукольный, теннисный, хоккейный, ра 
обтает группа «юный друг милиции», а сейчас 
организовывается. кружок «Друзья Советской' 
Армии»; Но вот беда, помещение-То уж  очень 
маленькое, а собирается нас человек 20—25. 
Еле-еле размещаемся. .Если, к  примеру, ставим 
теннисный стол, то другим кружковцам места 
совсем не остается.

А ведь коллектив наш в городе считается не
плохим. Ребята принимают участие во всех со
ревнованиях среди дворовых клубов. Летом но 
футболу мы заняли четвертое место, а сейчас 
две наш и команды играют в хоккей с шайбой и 
хоккей с мячом. Кроме них- есть еще много 
желающих заниматься этим видом спорта, но у 
нас нет постоянного тренера. А это очень обид
но,

КОСТОУСОВ, ВОЛДАЙКИПА, МАХНУ- 
ТИНА и другие. Всего 35 подписей.

На киностудии Мосфильм 
идут съемки историко-рево
люционного художественно
го фильма «Сердце России» 
об октябрьских днях 1917 
года в Москве. Авторы сце
нария А. Каи линя н в Д. 
Василиу. Режиссер-поста
новщик В, П. Строева.

Новый фильм его авторы 
посвящают 100-летию со 
дня рождения Ильича.

Иа снимке; кадр из филь
ма. Слева направо;, в роли 
Ногина — артист С. Г. Дее- 
ницкий, в роли Дзержин
ского — артист А, В. Гай, 
в роли Свердлова —- артист
В. М. Татбеов,

Фото Г. ЧЕСИОКОВА.
* * *

. Короткой, но. я р к о й  ж и з
ни Героя Советского Сою
за  и национального  героя 
Ф ранции  Василия Н ори ка ,  
его легендарны м  подвигам 
на франц узской ,  зе м л е  в 
Годы второй мирбвой дой
на! п освящ ена  новая кино
кар т и н а  Киевской студии 
худож ественны х  ф ил ьм о в  
имени А, Довж ен ко  «Л ейте
нант  Б а зи л ьт .  Эту д в у х с е 
ри й ную  л ен ту  с та в и т  р е 
ж и сс е р  Ю, Л ысенко, С цена
рий иагтисан км вм есте  х  
молодым украи нски м  исто 
риком  Ж. Журибедой. ,

На снимке; на с ъ е м к а х  
нового ф и л ь м а  (слева  на
право),  лей тенан т  Б ази л ь  — 
ар ти с т  Луганского у к р а и н 
ского  м узы кал ьно  - д р а м а 
тического  театр а  Михаил 
Голубович, С танислава  -» 
а р ти с т к а  студим «Мос
ф ильм »  Ольга Л ы сенко  и 
р е ж и ссер  .  постановщ ик 
Юрий Лысенко.

Фото Ю. МОСЕНЖНИКА, 
Ф отохроника  ТАСС,

ШКОЛЬНАЯ Ж И З Н Ь

Д Е С А Н Т
шфланговый

Пионерская дружина 
третьей . школы успешно 
участвует в экспедиции 
«Заветам Ленина верны». 
За этот учебный год уча
щиеся провели .три трудо
вых десанта. Первый- был 
носвяшен началу учебного 
года; второй — дню рожде
ния Первоуральской ком
сомольской .. организации, 
третий — . 52-й годовщине 
Октябрьской революции.

Ш кольники собрали две 
тонны макулатуры, сдела
ли много других полезных 
дел.

Отличился отряд, к о 
торый носит название' 
«Клуб интернациональной 
дружбы». Они собрали; 870 
килограммов бумаги.
Командир отряда Ирина 
Масленникова, члены сове
та дружины Соня Шагану-, 
нова и Витя. Симонов суме- 
цв  организовать и 'увлечь 
ребят интересным делом.

У Нади Возжаевой, комс
орга 8 «Б» класса, «лучи
стые глаза и вьющиеся 
каштановые волосы. Это 
серьезная, вдумчивая, де
вушка, В С Боем -коллективе 
она правофланговый.

Классный руководитель 
Вера Гавриловна Осташев- 
ская так отзывается о 
комсорге: 7 N

™ В-нашем классе более 
тридцати учащихся. Кол
лектив д ружный, горячий 
до любого дела. Работать с 
ребятами легко, потому что 
мне помогает Надя и старо
ста . Люба Щеголева.

В 8 «Б» всегда много ин
тересных дел. Каждый чет
верг активисты намечают 
план работы на неделю. 
Учащиеся, проводят рейды 
ио проверке режима дня,

М, АВЕРКИЕВА, 
рабкор.

-зам, редактора 
Б, П. ИРУЧКОВСКИЙ,

РЕКЛАМА й  ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД», • Ц ветная щирокоформат-* 

ная кинокомедия . «Королевская регата», Начало: 9, 
11, 1, 3,.5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Американский художест* 
ленный' фильм «Сестра Керри». Начало; 11, і, 5, 7, 9 
час. вечера Для детей «Алишер Навой», Начало; 9, 3 
часа дня.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Скандал \ 
семье». Начало: 5-20, 7, 9 час. вечера,

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Эксперимент доктора Аоста», Начало: б, 8 час. веч.

К СВЕДЕНИЮ ПЕРВО УРАЛЬЦЕВ
Имеются случаи укусов собаками счетчиков, за* 

нятыж переписью населения, а также почтовых ра* 
ботников и отдельных граж дан. Исполком горсовета 
предлагает владельцам собак принять меры по со* 
держанию собак на привязи или в закрытых поме
щениях, Виновные в нарушении данного указан и я  
будут привлечены административной комиссией гор* 
исполкома к  ответственности.

Исполком горсовета,

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ СКОТА!
Прием скота от населения производится на 

скотобазе дер. Каменка ежедневно, кроме вос
кресенья и понедельника, с 8 часов утра до 17 
часов.

Дирекция откормосовхоза.

Первоуральское профтехучилище № 10 произ
водит набор учащихся по специальности элек
тромонтера со сроком обучения один год.

Принимаются лица в возрасте от 17 до 35 лет, 
с образованием 7—10 классов.

Все учащ иеся после выпуска направляются на 
работу на промышленные предприятия Перво
уральска или области. Учащиеся обеспечивают
ся бесплатным питанием, спецодеждой и сти
пендией в размере 10—20 • рублей в месяц.

Для наступления требуются следующие до
кументы: паспорт, документ об образовании,
справка с места жительства, справка об ижди
венцах, 4 фотокарточки размером 3X4,
• .Адрес училища: аос. Динас, переулок Ильича, 

дом 19.

При ф илиале УПИ организуются курсы  по 
подготовке для  поступления в институт. Прием, 
заявлений  производится с 10 до 12 и с 18 .до 
20 часов.

Адрес филиала: проспект Космонавтов, П
ком. 36.

УЧАСТОК № 5 ТРЕСТА УРАЛЧЕРМЕТРЕМОМТ
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

КРОВЕЛЬЩИКОВ по м ягкой кровле, МАЛЯРОВ* 
ВЫСОТНИКОВ — муж чин . МАЛЯРОВ, БЕТОН ЩИ- 
КОВ. ШТУКАТУРОВ, ПЛОТНИКОВ, МОЗАИЧНИКОВ, 
ПЛИТОЧНИКОВ, ТРАКТОРИСТА ма грантор  
-сДТ-20».

О бращ аться  по телефону: 23-28, 35-69,

30 января в г. Орле состоится тираж выигры
шей первого выпуска денежно-вещевой лотереи 
1970 года. В тираж е на одни разряд в 300 тысяч 
рублей разыгрывается 112400 выигрышей, в том 
числе 412 вещевых выигрышей на сумму 37145 
рублей, 111988 денежных выигрышей на 142855 
рублей.

Вещевые выигрыши: автомобили «Моск
вич-412», «Запорожец ЗАЗ-966», мотоциклы М-63 
«Урал-2», «Иж Юшітер-2» о коляской БД-65, 
«И ж Юпитер-2», мотороллеры, велосипеды, теле
визоры, аккордеоны магнитофоны, радиолы, фо
тоаппараты, холодильники, часы ,” стиральные 
машины, пылесосы, няащн-болонья, ковры, плат
ки пуховые и т. д,

ПРИОБРЕТАЙТЕ ЛОТЕРЕЙНЫЕ БИЛЕТЫ !

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ГОРФИНО ГДЕЛУ
Т Р Е Б У Е Т С Я

на ввем ениую  работу  до 1 сентяЕвл 1970 г. р а 
ботник на долж ность старш его  ин спектора  по 
ш татам.

Обращ аться  с предлож ениям и в горисполком, 
ком. 32-

А дм инистрация, п ар ти й н ая  и пр о ф со ю зн ая  о р 
ган и зац и и  автобазы  № 8 и звещ аю т о скоропо
стиж ной  смерти старей ш его  р аботн и ка  автобазы  

ЧЕРНЫШОВА 
Михаила Николаевича  

и вы р аж аю т соболезн ован и е родственникам .

ПО АДРЕСУ; г. П ервоуральск  
проспект  Ильича, 21 /40.

ТЕЛЕФОНЫ: р едак то р  «*■
2-15-72, зам . р едакто р а  — 
2-52-05, ответственн ы й  с е к а е  
т а в ь  —  2-14-94, отдел парти й  
ной ж изни  — 2-52-83. эконо  
м ичесиий  отдел — 2-53-47, от 
дел писем  — 2-52-21, бухгал  
тер  — 2-53-71. директор  типо
1-раф ии — 2-4Ѳ-55.

ГаийгцеФиЕ областного уи{зацления цс« еечатц, г, Дѳцвеурадьев, .яро.ецені.Ваьича* з, Задаз 363. гараж 19475


